

Upacara Penutupan TMMD Di 2 Wilayah Kodim 0714/Salatiga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.PROMEDIA.CO.ID

Mar 20, 2024 - 12:45



SALATIGA- Program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap I tahun 2024 resmi ditutup. Upacara penutupan untuk wilayah Kota Salatiga di Lapangan Jayengrono Kelurahan Kauman Kecamatan Sidorejo Kidul Kota Salatiga, sedangkan untuk wilayah Kabupaten Semarang di Lapangan Sigebyur Dusun Kintelan Desa Pasekan Kecamatan Ambarawa Kabupaten Semarang.



Setelah melaksanakan serangkaian upacara di Salatiga Mayor Inf Hermanus , mengatakan bahwa kegiatan yang telah berlangsung ini merupakan wujud pengabdian TNI dalam rangka meningkatkan kesejahteraan rakyat yang dilaksanakan secara lintas sektoral.

“Hal ini sesuai dengan Tema TMMD tahun ini adalah " Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah ",ujarnya.

Kegiatan TMMD sendiri dilaksanakan untuk membantu pemerintah daerah guna meningkatkan akselerasi pembangunan daerah dalam membangun infrastruktur serta membuka daerah yang terisolir.

Terlebih, Kasdim juga menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada seluruh satgas TMMD yang telah mewujudkan pencapaian sasaran sesuai dengan rencana dan waktu yang ditetapkan.

"Alhamdulillah TMMD Sengkuyung Tahap I untuk wilayah Kodim 0714/Salatiga 100% bisa tercapai dan terlaksana dengan baik, baik sasaran fisik maupun non fisiknya," ungkapnya.



Sementara itu, Pabung Kodim 0714/Salatiga Mayor Ctp Suherzam di Lapangan Sigebyur Dusun Kintelan Desa Pasekan Kecamatan Ambarawa Kabupaten Semarang menambahkan Alhamdulillah hasil fisik maupun pokok tambahan sudah selesai 100%.

"Harapan kami hasil yang sudah dicapai dapat bermanfaat bagi masyarakat sehingga akses jalan yang sudah diperbaiki dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya dibidang pertanian," harap Pabung.

Pada rangkaian tata urutan upacara, juga diisi dengan penandatanganan naskah kerjasama pelaksanaan TMMD Sengkuyung, penandatanganan prasasti oleh Bupati Semarang dan serta pengguntingan pita peresmian jalan baru.

Editor: Yudha27_20